

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2006



Kreiskönigsschießen

des
Schützenkreises Hagen, Sa. 10.6.2006

Festplatz Schützenverein Lennetal, Lennestr. 74

2006-06-07a - StA



Kreiskönigsschießen: Der Adler ist bereit

Wer wird am Samstag neuer Kreisregent?

Hagen. Der Königsadler zeigt sich in voller Pracht, bevor es ihm am kommenden Samstag, 10. Juni, beim diesjährigen Schützenfest des Schützenkreises Hagen an den sprichwörtlichen „Holzkragen“ geht. Gestartet wird die „Pfänder- und Vogeljagd“ ab 14.30 Uhr auf dem Festplatz des Schützenverein Lennetal, Lennestr. 74.

Der S.V. Lennetal als Ausrichter des diesjährigen

Kreiskönigsschießens, das ja nur alle drei Jahre stattfindet, hat sich wahrlich alle Mühe gegeben, um ein Superfest auf die Beine zu stellen. Für das leibliche Wohl und die musikalische Umrahmung ist bestens gesorgt.

Etwas wehmütig blicken zur Zeit nur Friedhelm und Ruth Busbach, das noch amtierende Kreiskönigspaar, drein, neigt sich doch ihre dreijährige Regentschaft langsam dem Ende zu. „Uns haben die drei Jahre viel Spaß und Freude gebracht“, erklären beide unisono.

Kreisvorsitzender Hans-Joachim Eulerich: „Neben

den Schützen sind natürlich auch alle Bürger recht herzlich eingeladen, diesem Kreiskönigsschießen beizuwollen.

Programm

Das Programm sieht folgendermaßen aus: Am Samstag, 10. Juni, wird ab 14.30 Uhr der neue Kreiskönig ausgeschossen. Am Sonntag, 11. Juni, folgt ab 11 Uhr der Bezirksjugendtag mit Jugendlichen aus Ennepe-Ruhr, Iserlohn, Lüdenscheid und Hagen. Anschließend geht es zum Bezirksjugendkönigsschießen.

2006-06-07b - StA